

Más de un millar de personas participan en el plan de acción de la Agenda Urbana de Elda

31/08/2022



La población ha opinado sobre el futuro de la ciudad.

El Ayuntamiento de Elda, como beneficiario directo de los fondos Next Generation, promovidos por el Ministerio de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana para la elaboración del Plan de Acción de la Agenda Urbana, puso en marcha la fase final de dicho proceso de planificación estratégica en el que se recogía la participación de la ciudadanía. Más de mil personas han participado y trasladado su visión sobre el desarrollo urbano de la ciudad. En este sentido, destaca que más

del 60% de los que han participado en este proceso apuestan por el aumento y mejora de los espacios urbanos y las zonas verdes, tal y como se está llevando a cabo desde el Consistorio, a través del Plan Elda Renace, con el fin de mejorar la calidad urbana y fomentar la cohesión social.

Además, según el Ayuntamiento, el 80% de los encuestados considera que las actuaciones que se están

llevando a cabo a través de dicho Plan, como ha sido la remodelación de la Plaza de Arriba o la futura rehabilitación de la Plaza de Toros, contribuyen a potenciar considerablemente la imagen del municipio. Otro factor importante para la población eldense, que se alinea con los objetivos de la Agenda Urbana Española, es la posibilidad de diseñar una ciudad sostenible y eficiente. Por ese motivo, la mayoría de las personas que han participado en estas encuestas cree que se debe fomentar el uso de energías limpias y la movilidad sostenible, a través de la creación de más espacios para los desplazamientos blandos, así como potenciar las actividades deportivas y culturales intergeneracionales para fomentar la cohesión social.

El Plan Local de la Agenda Urbana continúa con los trabajos del Plan Estratégico Elda 2030, que la mayoría de los encuestados, tal y como han indicado, conoce y han participado en él, bien a través de las mesas de trabajo, del buzón abierto a la ciudadanía o a través de encuestas. Este proceso de planificación estratégica es fundamental para el desarrollo de cualquier municipio, y en el caso de Elda, la ciudadanía está implicada en su futuro, por ello ha contado con tanta participación.



El punto de información situado en el Mercado Central.

Las conclusiones recogidas en estas encuestas se han integrado en las reflexiones finales del Plan Local de la Agenda Urbana. De esta forma, señalan desde el Ayuntamiento, se han definido una serie de actuaciones e hitos para los diez ejes marcados por la Agenda Urbana Española, que Elda ya está poniendo en marcha. Entre ellos, destaca la reducción del consumo energético del municipio, a través de la renovación del alumbrado público, la creación de una zona de baja emisiones (ZBE) que fomente una ciudad sostenible, la recuperación del patrimonio histórico de la ciudad y el fomento de la movilidad sostenible a través de la creación de más kilómetros de carril bici, como es el de la avenida de Ronda, que se habilitó el pasado año.

Aunque el Plan de Acción local de la Agenda Urbana está llegando a su fin, se puede seguir participando a través de la web www.agendaurbanaelda.es o a través del correo electrónico oficinatecnica@elda2030.es.

"Una ciudad para todas y para todos, resiliente,

empresarial y con la mirada puesta en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y de la Agenda Urbana" es lo que ha movido al Ayuntamiento de Elda a poner en marcha este proceso que cuenta con la financiación europea para su realización.



El pumptrack lo utilizan numerosas personas cada día.